



すてきな出会いがありますように

校長 川西 潤

2023年も残すところわずかとなってきました。2学期には、「令和元年度から4年ぶり」に通常実施した学校行事が多くありました。運動会の地域種目、学芸会での地域の獅子舞など、地域や保護者の方々のご協力を得て実施することができました。多くの方々にご理解・ご協力をいただき、お力添えをいただいたことに深く感謝申し上げます。

その中でも、学芸会で子どもたちの歌声が響いたことに感動しました。久しぶりの全校合唱では、「ありがとうの花」「大切なもの」に挑戦しました。2部合唱になる難しい音階も、練習により豊かに響くようになりました。手話を取り入れた表現に会場の方も目を細めていました。心に響く合唱でした。また、「ふるさと」を会場の皆さんと一緒に歌いました。「ふるさと」の歌詞にある言葉「夢は今もめぐりて」「思いいずる」「こころざし」などは、年齢にかかわらず心にしみてくるよい歌です。たくさんの方々の声が体育館に響き渡り、涙が出そうになりました。すてきな出会いがたくさんありました。

みんなで歌うこと（合唱）には、その時だけの響きがあります。そのメンバーにしかない響きがあり、また、同じメンバーでもその時々で響きが違うものです。まさに一期一会です。私自身、この一期一会に魅せられて、高校生の時から合唱をはじめ、今も地域のサークルで活動しています。そのサークルが大事にしていることは、「みんなが集い、来てよかったと思い、笑顔で帰る」ことです。その「緩くて強い」絆で20名を超えるメンバーが活動しています。人が集うことで、すてきな笑顔に出会える、すてきな空間ができています。地域や学校でも、笑顔になれる集いの場がたくさんあってほしいと思っています。年の節目を迎えます。ご家庭や地域の皆様が笑顔になれるすてきな出会いや出来事がたくさんありますように。どうぞよいお年をお迎えください。

ふるさと遠足

今年は父野川方面に行きました。森林組合を見学したり、縦割り班でウォークラリーをしたりしながら、地域のよさを感じました。縦割り班の友達とも仲良くなりました。



学芸会



「ソーラン節」



「ありがとうの花」
「大切なもの」

地域の方にもご参観いただきました。4年ぶりに、露峰・二名の獅子舞も披露していただきました。

これまでの練習の成果を発揮し、元気いっぱい、楽しく踊り、歌い、演じました。たくさん拍手をいただき、うれしそうでした。



1・2年「吉四六さん」



3・4年「ザ・ピーチ」



5・6年「寿限無」

長いせりふもありましたが、お客さんの方を向いて言うことができました。
2年

獅子舞は途中から緊張せずにできました。劇でしっかりせりふを言うことができました。
4年

小学校生活最後の学芸会の劇でせりふをしっかりと言うことができよかったです。
6年

読み聞かせボランティア



白岡さん、越智さんにご来校いただき、本の読み聞かせをしていただきました。楽しいお話、発見のあるお話があり、目を輝かせ、お話の世界に浸っていました。白岡さん、越智さん、ありがとうございました。

焼きいもパーティー



1・2年生と幼稚園児がさつまいもづくりでお世話になった池田さんをお招きして、焼きいもパーティーをしました。楽しくゲームをした後、焼き芋を美味しく食べました。池田さん、ありがとうございました。